

24 de enero de 2025



Parque de bomberos del Aeropuerto de Albacete

El Aeropuerto de Albacete recibe la visita de las Escuelas Pías de la capital manchega, la primera visita escolar del año

El Aeropuerto de Albacete ha recibido a 48 alumnos de primaria de las Escuelas Pías de la capital manchega, que han estado acompañados por tres docentes. El director del Aeropuerto les ha explicado las características de la instalación y los procesos para emprender un viaje en avión. Durante la visita, conocieron los servicios necesarios para garantizar la operatividad y seguridad, desde facturación y control de seguridad hasta las maniobras de estacionamiento de aeronaves. También visitaron el parque de bomberos, donde probaron el equipamiento y asistieron a una demostración de lanzamiento de agua. Después de explicarles la importancia del aeropuerto para Albacete y Castilla-La Mancha, la jornada concluyó con la entrega de un obsequio para la biblioteca del centro escolar. Este servicio gratuito está disponible para colegios y asociaciones interesadas, que pueden solicitarlo escribiendo a abc.admon@aena.es.